

Neue Modelle für die medizinische Grundversorgung: Frühjahrsveranstaltung vom 25.04.2018

18:30	Begrüssung Anlass, Ziel und Ablauf der Veranstaltung	Sandra Hess, Präsidentin Konferenz Soziales und Gesundheit
18:40	Medizinische Grundversorgung: Herausforderungen und Bedürfnisse der neuen Generation von Hausärztinnen und -ärzten	Dr. med. Sven Streit, Leiter Nach- wuchsförderung und Vernetzung Hausärzte, BIHAM Universität Bern
19:00	Rolle und Aufgaben der Spitex für die medizinische Grundversorgung	Adrian Dennler, Verwaltungsrats- präsident Spitex Seeland
19:15	Medizinische Grundversorgung: Rolle und Handlungsoptionen für Gemeinden	Claudia Hametner, stv. Direktorin Schweizerischer Gemeindeverband
19:30	Modelle aus der Praxis <ul style="list-style-type: none"> - Von der Arztpraxis zum Ärztezentrum: Die Bei- spiele Orpund und Pieterlen - Spital Aarberg: Bedeutung des Regionalspitals für die Grundversorgung - Gesundes Freiamt Aargau: Das Modell der Ge- sundheitsregion 	Andreas Stalder, Mitglied Ge- schäftsleitung PraxaMed Center Thomas Mössinger, Direktor Spital Aarberg Thomas Wernli, Direktor pflégimuri
20.00	Podiums- und Plenumsdiskussion: <ul style="list-style-type: none"> - Welche Schlüsse lassen sich aus Modellen und Praxisbeispielen für die Region Biel-Seeland zie- hen? - Welches sind Erfolgsfaktoren und Stolpersteine? - Welcher Handlungsbedarf stellt sich? - Welche Handlungsspielräume haben Gemeinden? 	Referentinnen und Referenten Moderation: Sandra Hess
20.45	Fazit und aktuelle Informationen aus der Konferenz Soziales und Gesundheit	Sandra Hess, Präsidentin Konferenz Soziales und Gesundheit
21:00	Apéro, offeriert vom Spital Aarberg	

seeland.biel/bienne ist die Organisation der 61 Gemeinden im Seeland. Wir vernetzen die Gemeinden untereinander und fördern den Austausch und die Zusammenarbeit in der Region. Die Konferenz Soziales und Gesundheit von seeland.biel/bienne führt jährlich einen Themenabend zu einem aktuellen Thema durch. www.seeland-biel-bienne.ch